

登り切った先にある達成感

◎鬼to鬼Ride



中腹あたり。まだ余裕の表情の参加者

今年度、愛媛県で制定されたサイクリングの日に併せて、11月15日、「鬼t o鬼R ide」が開催されました。

「鬼北町らしく「鬼」にまつわるもの」を企画された今回のイベント。「鬼王丸」がいる道の駅森の三角ぼうしから「鬼ヶ城」までの、「鬼」のように厳しいレースを、町内外から参加した15名の自転車愛好家たちが駆け抜けました。

鬼ヶ城への過酷な挑戦を終えた参加者たち。ゴールでは、「鬼にちなんだ「鬼く(お肉)」「鬼ぎり(おにぎり)」やきじ汁が振る舞われ、参加者たちの疲れを癒していました。

秋の夜長に、五穀豊穰を祈願

◎富母里神楽



子どもたち全員で大奮に勝負を挑む

秋祭りの宵神楽として行われるこの富母里神楽の奉納。今年は、富母里神楽保存会の会員たちによつて、15演目の舞いが奉納されました。勇ましい舞いから優雅なもの、そして一転ユーモア溢れる舞いまで、その独特的雰囲気が人気の富母里神楽。その魅力に引き寄せられて、地元の人だけではなく町内外から多くの人が訪れました。一つの演目が終わるたび、そして舞い手が巧みな技を披露するたび、観客からは盛大な拍手が送られました。

泉地区の伝統と文化を後世に…

◎遺跡まつり



多くの人で賑わうフリーマーケット

11月22日、泉小学校、泉公民館および岩谷遺跡公園を会場に、毎年恒例の「遺跡まつり」が行されました。岩谷遺跡保存会会長や区長などの出席のもと、岩谷遺跡公園で行われた神事を皮切りに始ましたこの「遺跡まつり」。会場では、10月に泉小学校の児童たちが収穫した古代米を使つたおにぎりの販売やフリーマーケットなどが行われました。

また、泉小学校体育館では、地域の人たちが製作した牛鬼面や俳句などの力作を展示。ステージ上では芸能団体や地元有志による発表が行われ、出演者たちが熱演を披露しました。

いつまでも健康な自分の歯で…

◎平成27年度元気歯つらつコンクール



表彰状を持つ板尾さん

これは、8020運動推進のひとつとして、80歳以上でしつかり噛める健康な自分の歯を20本以上保持している方を対象に、毎年県が行っているもの。板尾さんは長年にわたる口腔ケアが評価されての、今回の受賞となりました。現在、93歳の板尾さん。これからも口腔ケアとともに、生涯健康づくりを実践し、お元気で長生きしていくことを願っています。